

SERVICESTELLE FÜR VIER VERWALTUNGEN

Die Kommunen Everswinkel, Sendenhorst und Ostbevern sowie der Kreis Warendorf arbeiten künftig im Bereich der Personalverwaltung zusammen. Anfang September 2009 nahm die gemeinsame **Servicestelle Personal** (Foto) nach einer zwölfmonatigen Aufbauphase den Betrieb auf. Die Bürgermeister Ludger Banken aus Everswinkel, Berthold Streffing aus Sendenhorst und Jürgen Hoffstädt aus Ostbevern sowie Landrat Dr. Olaf Gericke bezeichneten die Servicestelle als einen Meilenstein der interkommunalen Zusammenarbeit. Die Servicestelle übernimmt zunächst das



Mengengeschäft wie Gehaltsabrechnung, sozialversicherungsrechtliche Angelegenheiten, Kindergeldbearbeitung sowie Unterstützung bei Bewerbungs- und Einstellungsverfahren und im Bereich der Ausbildung. Im Rahmen des Modellversuchs Vernetzte Verwaltung wird die Servicestelle bis 2010 vom Land NRW mit 170.000 Euro gefördert.